



Eine sinnvolle Investition in unsere Jugend

Die Stimmberechtigten der Stadt Bülach, sowie den Gemeinden Bachenbülach, Hochfelden, Höri und Winkel haben dem Kredit für den Neubau eines zusätzlichen Schulgebäudes mit Turnhalle im Schulareal Hinterbirch in Bülach zugestimmt. Schulbehörde und Schulführung sind ausgesprochen froh über das erfreuliche Resultat.

Die Sekundarschule Bülach wächst. In den nächsten Jahren werden mindestens 12 zusätzliche Schulklassen eröffnet. Mit ihrem Ja zur geplanten Erweiterung im Hinterbirch haben die Stimmberechtigten die Voraussetzungen geschaffen, damit den Sekundarschülerinnen und Sekundarschülern aus den fünf Kreismunicipalitäten die erforderliche Infrastruktur rechtzeitig und in guter Qualität zur Verfügung gestellt werden kann.

Das Schulareal im Hinterbirch erfährt im Zuge der Schulraumerweiterung eine generelle Aufwertung durch optimierte Nutzungsgestaltung, verbesserte Wegführungen und verschönerte Freiflächen. Das Projekt als Ganzes ist eine sinnvolle und nachhaltige Investition in unsere Jugend.

Die Sekundarschulbehörde Bülach freut sich auf die Realisierung.

Sekundarschulbehörde Bülach

Die Resultate der Urnenabstimmung vom 12. März 2023 finden Sie hier:

<https://www.buelach.ch/themen/politik-verwaltung/wahlen-und-abstimmungen/abstimmungen-und-wahlen-resultate>